



Liebe Eltern,

hiermit möchte ich Sie über den aktuellen Stand zu den Planungen zur Schaffung zusätzlicher Kinderbetreuungsmöglichkeiten informieren.

Da das Thema für mich als Bürgermeister oberste Priorität hat, ist es für mich nicht zufriedenstellend, dass wir nach meinem ersten Jahr im Amt nur langsam dem Ziel näher kommen.

Neue gesetzliche Vorgaben und Regelungen haben uns, aber auch fast alle anderen Kommunen in Hessen vor große Probleme gestellt, die in der Kürze der Zeit nicht umzusetzen sind. Gemeinsam mit dem Träger unserer Kita-Einrichtungen, dem DRK und der Fachaufsicht Jugend beim Landkreis Kassel arbeiten wir intensiv daran, gute Lösungen herbeizuführen, die Ihnen und Ihren Kindern gerecht werden.

Noch immer warten wir auf eine Entscheidung eines Eigentümer-Gremiums einer Liegenschaft, die wir für eine neue Kita favorisieren.

Positiv zu sehen ist, dass die Umbauten zur Schaffung einer zusätzlichen Krippengruppe und Erweiterung der Kita Spatzennest in Balhorn nun endlich im November begonnen werden können. Dort ist es uns gelungen, ein Grundstück zu erwerben, um auch den Außenbereich der Kita zu erweitern.

Auf diesem Grundstück werden wir bis zur Fertigstellung einer neuen Kita Platz für eine weitere Kita-Gruppe in Modulbauweise schaffen. Die Nutzung ist ab Herbst geplant.

Unser Ziel war es, zum Beginn des neuen Kita-Jahres die erforderlichen Plätze für Ihre Kinder zur Verfügung zu stellen. Dies verschiebt sich nun bis in den Herbst. Sobald wir den Termin der Inbetriebnahme absehen können, wird der Träger sich mit Ihnen bezüglich der Aufnahme Ihres Kindes in Verbindung setzen.

Ich bitte deshalb um Ihr Verständnis.

Mit freundlichen Grüßen

Stefan Frankfurth Bürgermeister



Erweiterung Kita Spatzennest Krippengruppe



